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Herzlich Willkommen 

Herzlich Willkommen auf unserer Internet-Seite 

Das ist die Internet-Seite vom: 

Berliner Projekt-Büro für Diversitäts-Entwicklung. 

Was heißt Diversität? 

Diversität ist ein schweres Wort. 

Man spricht es: 

Die-wer-sie-tät 

Das heißt: Vielfalt. 

Vielfalt bedeutet: 

Es gibt viele verschiedene Menschen. 

Zum Beispiel: 

Sie kommen aus verschiedenen Ländern. 

Sie haben verschiedene Glauben. 

Sie sprechen verschiedene Sprachen. 

Sie haben manchmal eine Beeinträchtigung. 

Sie verdienen unterschiedlich viel Geld. 
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Was macht das Projekt-Büro? 

In Berlin leben ganz unterschiedliche Menschen. 

Berlin ist vielfältig. 

Kultur-Einrichtungen sind oft nicht vielfältig. 

Kultur-Einrichtungen sind zum Beispiel: 

 Theater

 Museen

Unser Büro gibt es seit April 2017. 

Die Berliner Regierung hat das Büro gegründet. 

Unsere Aufgabe ist: 

Kultur-Einrichtungen sollen vielfältiger werden. 

Jeder soll mitmachen können. 

Niemand soll benachteiligt werden. 

Eine 2. Aufgabe ist: 

Wir beraten die Berliner Regierung. 

Die Regierung will auch vielfältiger werden. 

Zum Beispiel beraten wir sie dazu: 

Wie können Arbeits-Stellen ausgeschrieben werden? 

So dass sich Menschen aus unterschiedlichen 

Gruppen bewerben? 
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Die Regierung vergibt Geld an viele Menschen. 

Mit dem Geld helfen sie zum Beispiel Projekten. 

Das nennt man: Förder-Gelder. 

Um dieses Geld zu bekommen,  

muss man Anträge stellen. 

Das ist oft sehr schwer. 

Deshalb stellen viele Menschen keine Anträge. 

Diese Hindernisse sollen abgebaut werden. 

Wir helfen der Regierung dabei. 

Es gibt ein Gesetz. 

Das Gesetz heißt: 

Allgemeines Gleich-Behandlungs-Gesetz. 

In dem Gesetz steht: 

Niemand darf benachteiligt werden. 

Egal: 

 aus welchem Land Sie kommen

 welche Haut-Farbe Sie haben

 welchen Glauben Sie haben

 ob Sie ein Mann oder eine Frau sind

 ob Sie eine Beeinträchtigung haben

 ob Sie jung oder alt sind

 ob Sie als Frau Frauen lieben oder als Mann

Männer lieben
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Das Gesetz ist wichtig für unsere Arbeit. 

Wir schauen aber auch: 

Gibt es Benachteiligungen, weil eine Person: 

 weniger Geld hat

 keine Ausbildung hat

Oft hat eine Benachteiligung mehrere Gründe. 

Wir wollen: 

Alle Menschen sollen  

am kulturellen Leben teilnehmen können. 

Auch wir lernen immer dazu. 

Sie haben Fragen? 

Sie wollen uns etwas sagen? 

Dann schreiben sie eine Email. 

Die E-Mail-Adresse ist: 

info@diversity-arts-culture.berlin 

Was finden Sie auf unserer Internet-Seite? 

Unsere Internet-Seite hat 3 Haupt-Punkte. 

 Diversity Arts Culture

 Angebote und Veranstaltungen

 Magazin

Wir wollen Ihnen nun erklären. 

Wo Sie was finden. 
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Das finden Sie im Haupt-Punkt  

Diversity Arts Culture. 

Wir stellen Ihnen unsere Arbeit vor. 

Das ist in 5 Themen unterteilt. 

 Das sind wir 

 Unsere Ideen, wie wir arbeiten 

 Zahlen und Daten 

Es gibt Forschungen zum Thema Vielfalt. 

Diese stellen wir hier vor. 

 Im Wörter-Buch erklären wir schwere Wörter 

zum Thema Vielfalt 

 Fragen und Antworten 

Sie haben eine Frage?  

Schauen Sie hier. 

Vielleicht ist Ihre Frage schon beantwortet. 

Nein?  

Dann schreiben Sie uns. 
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Das finden Sie im Haupt-Punkt 

Angebote und Veranstaltungen. 

Hier finden Sie Infos darüber: 

 wie wir Kultur-Einrichtungen unterstützen 

 welche Schulungen es gibt 

Wir beraten Kultur-Einrichtungen. 

So können Sie Hindernisse vermeiden. 

Und vielfältiger werden. 

Zum Beispiel: 

Viele Einrichtungen wollen Künstler und 

Künstlerinnen mit Behinderungen beschäftigen. 

Sie wissen aber nicht: 

Wo finde ich diese Künstler und Künstlerinnen? 

Wir haben auch Schulungen. 

Alle Schulungen sind kostenlos. 

Es gibt Schulungen für: 

 Alle, die mit Kultur zu tun haben. 

 Künstler und Künstlerinnen, 

die benachteiligt werden 

Auf unserer Internet-Seite: 

 Finden Sie die Termine 

 Können Sie sich anmelden 
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Das finden Sie im Haupt-Punkt Magazin. 

Zum Thema Vielfalt in Kunst und Kultur  

finden Sie hier: 

 Artikel 

 Fotos 

 Hör-Beiträge 

 Videos 

Wir stellen gute Beispiele von Einrichtungen vor. 

Wir stellen Ihnen Künstler und Künstlerinnen vor. 

Die noch nicht so bekannt sind. 

Wir berichten von unseren Veranstaltungen. 

Unsere Videos haben Unter-Titel. 

Dass heißt: 

Sie können das Gesagte mit-lesen. 

Die Hör-Beiträge gibt es auch als Text zum Lesen. 
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